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Das sich der AR mit dem Thema Köllner bereits im Dezember befasst hat hat Dr. G. ja im BR am
letzten Samstag so bestätigt.

Ich denke wir haben halt letzte Woche das erlebt was uns immer passieren wird solange wir an
der Satzung und der Zusammensetzung des höchsten Gremiums nichts ändern werde.

Amateuere im Ehrenamt sind halt ab einem gewissen Punkt nur noch bedingt fähig so zu
handeln wie es Profis tun würden.

Damit hab ich mich irgendwie abgefunden.

Aber wir wissen doch wies weitergeht. Es wird ein neuer Sportvorstand gesucht, der
Entscheidet dann über den Trainer.

Ansonsten sehe ich jetzt keinen Grund zur Panik. Das wichtigste ist das die Finanzen in
Ordnung sind, Stichwort Linzenz, und damit hatte Bornemann nichst zu tun.

Und alles andere wird solang Zeit haben müssen bis der neue da ist.

Die Fahrlässigkeit besteht für mich weniger im fehlenden Plan B, sondern ehr darin das man so
spät erst tätig geworden ist.

Der Kahlschlag war ja leider unvermeidlich.
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